

Roumengoux : Opération plantations avec les enfants sur la Voie verte



35 arbres ont été plantés avec l'aide des enfants. DDM

[Environnement](#), [Vie locale](#), [Ariège](#)

Publié le 28 janvier 2024

C.F.

L'association Atout Fruit, qui œuvre pour la sauvegarde du patrimoine fruitier local, a engagé une opération de plantation d'arbres fruitiers sur la Voie Verte de Lavelanet à Bram depuis 2018. À ce jour, plus de 600 arbres ont déjà été plantés.

Ce mercredi 24 janvier, la plantation s'est effectuée à Roumengoux avec des bénévoles de l'association ainsi que la participation du centre de loisirs de Mirepoix, pour la plus grande joie des enfants. Afin d'aider les arbres à bien prendre racine, il faut tremper leurs racines dans du pralin, c'est-à-dire de la boue, le succès est garanti... y compris et surtout auprès des plus jeunes.

Plus de 35 arbres ont été plantés d'espèces variées : pommiers, poiriers, pruniers, figuiers, noisetiers, cognassiers, pêchers, etc. Parmi les pommiers, deux variétés ont la caractéristique de présenter une chair rouge.

Un riche programme d'activités

C'était la dernière séance de plantation de l'année, mais bien d'autres activités ont lieu dans le cadre du programme d'Atout Fruit. Samedi dernier c'était le stage de petits fruits à Montbel, samedi 17 février aura lieu le stage de greffage à Nébias et le 16 mars celui de greffe sur fruitiers sauvages à Escueillens. L'assemblée générale aura lieu le 9 mars à Chalabre.

Tous les mercredis d'avril il s'agira de l'entretien des jeunes arbres, enfin une date à ne pas rater, le dimanche 5 mai, la fête des plants à Chalabre à l'ancienne gare pour la quatrième édition de l'événement avec plus de quarante stands, des conférences, une buvette et petite restauration, des animations musicales...